



Superficie	59 m <sup>2</sup>
Référence	MZISJ1744
Prix	520 000 €

## Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

Idéalement situé au calme dans une jolie résidence récente avec piscine et jardins, seulement à 2km de la mer et des plages de Roquebrune-Cap-Martin, appartement moderne de 59 m<sup>2</sup> un grand séjour ouvrant sur une terrasse vue mer de 15m<sup>2</sup>, une cuisine équipée, 2 chambres avec une salles de bains/douche. Complètent ce bien un parking privé en sous-sol et une piscine dans la résidence. Calme absolu. 20 minutes de Monaco.

*Ideally located in a quiet area in a lovely recent residence with a swimming pool and garden, only 2km from the sea and the beaches of Roquebrune-Cap-Martin, modern apartment of 59 sqm with a large living room opening onto a sea view terrace of 15 sqm, a fitted open-plan kitchen, 2 bedrooms with a bathrooms/shower. Private parking in the basement. Swimming pool in the residence. Absolute calm. 20 minutes from Monaco.*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN**

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

